
 

 

 

大宮高校 ２名 不動岡高校 ６名 熊谷高校 ３名 熊谷女子高校 １名 熊谷西高校 １名 

越ヶ谷高校 １名 大宮北高校 １名 伊奈学園高校 ５名 春日部東高校 ４名 春日部女子高校 １名 

大宮光陵高校 １名 杉戸高校 ７名 久喜高校 ５名 獨協埼玉高校 １名 東京家政大附属女子高校 ２名 

栄東高校 ２名 開智高校 ４名 大宮開成高校 ４名 東京農大第三高校 １名 埼玉栄高校 ８名 

春日部共栄高校 ５名 昌平高校 １５名 開智未来高校 ５名 花咲徳栄高校 １６名 佐野日大高校 １２名 
他 ・ 多 数 合 格   

堀越 春希(昭 和) 
 

大宮高等学校 
栄東高等学校 
大宮開成高等学校(３年特待生) 
 

僕は友人や姉が通っていたので、
中１から育英館に通い始めまし
た。面白くユーモアのある先生方
から、受験に向けた授業や意識作
りを指導してもらいました。集団
での授業で競争意識もつき、モチ
ベーションと共に、実力を上げる
事ができました。育英館に通う事
で、とても実りのある時間を過ご
す事ができました。ありがとうご
ざいました。 

山口 大地(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
大宮開成高等学校 
 

僕にとって、育英館はとても居心
地の良い場所でした。気になった
事はすぐに質問できる雰囲気が
あり、僕はできるようになるまで
先生方や周りの友達に質問して、
一つずつ問題を解決していきま
した。また、育英館は受験のサポ
ートも手厚く、合格に必要な事を
たくさん教えて頂きました。合格
に導いてくれた育英館に、僕は本
当に感謝しています。 

髙田 知希(加須西) 
 

不動岡高等学校 
大宮開成高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
 

僕はクラブチームに入っていた
為、育英館の個別指導から始めま
した。自分のペースで分からない
所は先生に聞く事ができ、苦手な
英語の伸びを実感する事ができ
ました。中３から集団クラスに入
り、館内の定期テストを通じて、
他の学校の生徒と良い競い合い
ができました。このような環境だ
ったから多くのものが得られ、合
格に結び付いたのだと思います。 

門脇 舞綾(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智未来高等学校(Ｓ特待生) 
春日部共栄高等学校 
 

私は、中３の春期講習から育英館
に入りました。育英館では、学校
で教わっていない解き方をたく
さん知る事ができ、特に苦手だっ
た数学の問題は少しずつ解ける
様になっていきました。先生方の
お陰で、受験当日は焦らず落ち着
いて問題を解くことができ、無事
第一志望の高校に合格する事が
できました。本当にありがとうご
ざいました。 

瀧口あい梨(羽生南) 
 

大宮高等学校 
栄東高等学校 
開智高等学校(準特待生) 
 

私は小６準備講座から育英館に
入りました。育英館では、様々な
問題を解き、入試対策がしっかり
できました。そして、先生方が分
かり易い解説をして下さるので、
成績がどんどん伸びていきまし
た。また、どの先生もユーモアが
あり、楽しく学ぶ事ができまし
た。憧れの大宮高校に合格できた
のは、育英館のお陰です。ありが
とうございました。 

吉﨑 康介(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
佐野日大高等学校(奨学生Ⅰ種) 
あ 
 

僕は、中３から育英館に入りまし
た。それまで家では全然勉強して
いなかったので、成績が伸びず、
受験が不安でした。しかし育英館
に入り、先生方の面白い授業と分
かり易い解説のお陰で、成績がど
んどん伸びて、無事第一志望校に
合格する事ができました。受験ま
での一年間を育英館で勉強して
良かったです。本当にありがとう
ございました。 

新井 玲穏(昭 和) 
 

獨協埼玉高等学校 
佐野日大高等学校(奨学生Ⅲ種) 
あ 
 

私は小４から育英館に入りまし
た。育英館の授業は、とても分か
り易く丁寧で、良く理解する事が
できました。その為、小４から中
３まで、学校の授業で分からずに
困ってしまう事はありませんで
した。先生方は解き方のコツや裏
ワザを教えてくれる為、苦手単元
の克服もでき、受験への自信につ
ながりました。育英館に入って本
当に良かったです。 

濱田 楼未(加須西) 
 

春日部女子高等学校 
昌平高等学校 
春日部共栄高等学校 
 

私は中１の春期講習から育英館
に通い始めました。育英館に入る
前の私は、長時間机に向かってい
る事が苦手でした。しかし、親し
み易く面白い先生方による、分か
り易い授業のお陰で、問題を解け
る喜びが見つかり、勉強が楽しく
なりました。それからは集中力も
上がり、第一志望校に合格する事
ができました。先生方、本当にあ
りがとうございました。 

清水 結香(加須西) 
 

開智高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

私は中１の夏期講習から育英館
に入塾しました。経験豊富な先生
方の指導のお陰で、以前よりも学
校の中間・期末テストの勉強方法
がわかり、得点を伸ばす事ができ
ました。また、中３では北辰テス
ト対策などがあり、偏差値を伸ば
していきました。私を第一志望校
合格まで導いて下さった先生方
や家族に、とても感謝していま
す。ありがとうございました。 

中島 未釉(羽生南) 

 

熊谷西高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

私は小４から育英館に入りまし
た。初めは不安でしたが、面白く
熱心に授業をして下さる先生方
のお陰で、毎回楽しく塾に通う事
ができました。授業で予習・復習
をする事によって、苦手な問題も
解ける様になり、受験での自信に
つながりました。お陰で無事に、
第一志望の熊谷西高校に合格す
る事ができました。本当にありが
とうございました。 

原田 健汰(昭 和) 
 

熊谷高等学校 
昌平高等学校 
埼玉栄高等学校 
 

僕は小６から育英館に通い始め
ました。先生方の授業はとても面
白く、分かり易かったので、嫌い
だった勉強が少しずつ楽しいと
感じる様になっていきました。そ
のお陰もあって、家でも自主的に
勉強に向かっていく様になりま
した。今まで支えてきてくれた先
生方には、感謝の気持ちでいっぱ
いです。本当にありがとうござい
ました。 

 森  敦宏(昭 和) 
 

伊奈学園総合高等学校 
栄北高等学校 
あ 
 

僕は中１から育英館に通い始め
ました。育英館では、他校の友達
と競い合いながら、学力を高め合
う事ができます。また、先生方の
授業は楽しいので、勉強嫌いの僕
でも勉強に対して魅力を感じる
ようになりました。育英館の手厚
いサポートのお陰で、第一志望の
高校に合格する事ができました。
先生方、本当にありがとうござい
ました。 

船川 大護(加須西) 
 

昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
あ 
あ 
 

僕は小５の時に育英館に入りま
した。入塾したばかりの頃は、勉
強に対する態度も学力も、あまり
良いとは言えない状態でした。し
かし、先生達の手厚い指導や新し
くできたライバル達との競争な
どを経て、自分の学力が見違える
程良くなりました。育英館のお陰
で、自分の望む進路へ進む事がで
きました。本当にありがとうござ
いました。 

岡村奈菜未(加須西) 
 

伊奈学園総合高等学校 
昌平高等学校 
花咲徳栄高等学校 
 

私は中３の春期講習から育英館
に通い始めました。先生方の授業
は、丁寧で分かり易く、面白かっ
たので、集中して勉強に取り組む
事ができました。学校では教わら
ない解き方を教えてもらい、解け
る問題が多くなっていきました。
北辰対策講座や日曜特訓講座も
あり、自分の力になっていくのを
実感しました。先生方、本当にあ
りがとうございました。 

小林 莉子(羽生東) 
 

大宮光陵高等学校 
東京家政大学附属女子高等学校 
埼玉栄高等学校 
 

私は中１から育英館に入りまし
た。私が最初に想像していた塾
は、すごく厳しくて怖い所でし
た。しかし、実際に通い始めると、
とても楽しく学習できる所でし
た。途中苦しい時期もありました
が、先生方のお陰で３年間通い続
ける事ができました。無事第一志
望校に合格できたのは、先生方の
支えがあってこそだと思います。
ありがとうございました。 

櫻井 陽斗(騎 西) 
 

春日部東高等学校 
花咲徳栄高等学校 
あ 
 

僕は中１から育英館に入りまし
た。入塾した当時は、理科と英語
がとても苦手でしたが、育英館の
先生方の楽しく分かり易い授業
のお陰で、得意科目に変わりまし
た。また、授業では応用問題も取
り入れてくれるので、解けた時の
達成感を味わえて、勉強のモチベ
ーションも高まりました。先生方
の手厚いサポートの下で、３年間
続けてきて良かったです。 

松村 航汰(騎 西) 
 

伊奈学園総合高等学校 
花咲徳栄高等学校 
あ 
 

僕は中３の少し遅い時期から育
英館に入ったので、受験に対する
不安がありました。しかし、先生
方や周りの友人達が優しく接し
てくれて、すぐに不安はなくなり
ました。授業は分かり易いだけで
なく、面白くてとても楽しかった
です。また、学校で教えてくれな
い事なども教えてもらいました。
僕が第一志望校に合格できたの
は、育英館のお陰です。 

柿沼 塁翔(加須西) 
 

伊奈学園総合高等学校 
花咲徳栄高等学校 
あ 
 

僕は中２から育英館でお世話に
なりました。中１の頃は勉強があ
まり好きではなく、偏差値も高く
ありませんでした。しかし、育英
館に入ってからは、苦手な教科が
少しずつ分かる様になりました。
また、得意な教科の伸ばし方も分
かり、全体的に学力を向上させる
事ができました。そのお陰で、第
一志望校に合格する事ができま
した。 

藤倉 望羽(加須西) 
 

春日部共栄高等学校 
あ 
あ 
 

私は小６から育英館に入りまし
た。私は消極的な性格の為、始め
の頃はクラスに馴染めるか、先生
方に質問できるのか不安でした。
しかし、面白い先生方や明るく優
しい友達のお陰で、すぐに馴染む
事ができました。そして、苦手な
教科を楽しく学ぶ事ができまし
た。私立高校に通う事を許してく
れた家族と、育英館の先生方に感
謝しています。 

羽鳥 大和(羽生東) 
 

熊谷高等学校 
佐野日大高等学校 
あ 
 

僕は中１から育英館でお世話に
なりました。最初は勉強が嫌いで
したが、ユーモアのある先生方の
お陰で、嫌いではなくなりまし
た。また、入試対策用の問題集な
どがそろっており、非常に充実し
た受験勉強をする事ができまし
た。育英館で学んだ勉強方法を忘
れずに、高校へ行っても頑張りた
いと思います。ありがとうござい
ました。 

清水 颯介(騎 西) 
 

熊谷高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
春日部共栄高等学校 
 

僕は中２の時に、兄の通っていた
育英館に入りました。育英館の先
生方は面白く、楽しく授業を行っ
てくれました。そのような環境
で、楽しく育英館に通っていく中
で、苦手な教科への向き合い方や
合格に必要な力を学ぶ事ができ
ました。第一志望校に合格できた
のも、先生方の面白く楽しい授業
のお陰です。ありがとうございま
した。 

田村 絢花(加須東) 
 

大宮北高等学校 
埼玉栄高等学校 
あ 
 

私は中３から育英館に入りまし
た。育英館では、同じ目標に向か
って頑張る他校の生徒達が居た
ので、最後まで緊張感を持って乗
り切る事ができました。学校で疲
れた時も、先生方の楽しく分かり
易い授業のお陰で、志望校に合格
するための力をつける事ができ
たと思います。勉強面はもちろ
ん、精神面でも支えて頂き、本当
にありがとうございました。 

齋藤 健人(平 成) 
 

越ヶ谷高等学校 
昌平高等学校 
開智未来高等学校(準特待生) 
 

私は中１の夏期講習から育英館
に通い始めました。以前は数学が
苦手で、なかなか点数が取れませ
んでした。しかし、育英館の分か
り易く面白い授業で、コツや裏技
を教えて頂き、ぐんぐん成績が伸
びていき、私の勉強に対するイメ
ージも変わりました。その結果、
第一志望校に合格する事ができ
ました。本当にありがとうござい
ました。 

榎本 陽 (加須西) 
 

不動岡高等学校 
春日部共栄高等学校 
あ 
 

僕は中２から育英館に入りまし
た。育英館では、普段関わる事の
ない他校の生徒と接する事がで
き、お互いに競い合い、励まし合
う事で勉強のモチベーションが
上がりました。また、先生方の教
え方が上手で、学校で習った苦手
な部分が分かる様になりました。
そして数学と社会が得意科目と
なり、偏差値も上昇しました。本
当にありがとうございました。 

上野 悠 (羽生東) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
開智未来高等学校(Ａ特待生) 
 

僕は小４から育英館に通い始め
ました。育英館の先生方は皆個性
的で、面白い授業を行ってくれる
ので、毎回楽しく勉強する事がで
きました。また、受験期に入ると、
個別指導では味わえない「共に学
んだ仲間達と支え合う」事がで
き、とても心強かったです。第一
志望校に合格できたのは、育英館
に通ったからこそだと思います。
ありがとうございました。 


